

## Kindertexte zum Theaterstück „Der Zauberer von Oz“

### Besuch im Grillo-Theater am 15.01.2019

Unser Ausflug zum Grillo Theater

Am Dienstag, den 15.01.2019 ist die ganze Klasse mit der S-Bahn ins Grillo-Theater gefahren. Die Tiger und die Delfine sind auch noch mit uns gefahren. Als wir am Essener Hauptbahnhof (Hbf) ankamen, stellten wir uns in Zweierreihen auf. Anschließend liefen wir los. Als wir im Theater ankamen, zeigte Frau Dues die Karten vor. Eine Platzanweiserin führte uns in einen Raum, wo wir unsere Rucksäcke und Jacken ablegen konnten. Danach gingen wir auf unsere Plätze. Irgendwann danach sagte Frau Dues uns, dass wir die Plätze auf der Tribüne räumen müssen. Wir wunderten uns natürlich alle, dann erfuhren wir, dass die Bären und die Erdmännchen im Stau gestanden haben und deswegen später kamen. Deswegen mussten wir von der Tribüne. Die ganze Klasse war empört. Wir wollten nicht von der Tribüne. Wir gingen murrend nach unten. Unsere neuen Plätze waren weiter unten, aber sie waren auch gut. Wir setzten uns hin und warteten bis das Stück anfing.

Das Stück – Der Zauberer von Oz

Das Stück handelte von einem Mädchen namens Dorothy, die bei einem Sturm nach Oz geweht wird. Sie landet im blauen Ostreich und tötet dabei die böse Osthexe. Eigentlich möchte Dorothy wieder nach Hause, sie weiß aber nicht, wie sie wieder zurück nach Hause gelangen kann. Aber die Einwohner sagen ihr, dass es einen mächtigen Zauberer gibt, der angeblich alles kann. Dorothy macht sich sofort auf den Weg. Auf ihrer Reise wird sie von der bösen Westhexe verfolgt, weil sie die roten Schuhe trägt. Auf ihrer Reise findet sie drei neue Freunde, die auch zum Zauberer von Oz müssen. Einen Löwen, der Mut haben möchte, eine Vogelscheuche, die Verstand bekommen möchte und einen Holzfäller, der sein Herz wieder bekommen möchte. Mit ihren drei neuen Freunden erlebt sie viele spannende Abenteuer.

Noah M.

Der Zauberer von Oz

Am Dienstag, den 15.01.2019 war unsere Klasse im Grillo-Theater, um sich das Stück „Der Zauberer von Oz“ anzusehen. Zuerst fuhren wir mit der S-Bahn zum Essener Hauptbahnhof. Dann gingen wir durch die Innenstadt von Essen bis zu einem großen Gebäude. Wir sahen, dass es das Grillo-Theater war. Als wir eintraten, stiegen wir die Himmelstreppe hinauf, bis wir zu einem großen Raum kamen, in dem wir erst einmal frühstückten. Danach gingen wir in den Theater-Saal. Wir durften oben auf einer Tribüne sitzen. Aber dann kam ein Mann vom Theater und schickte uns leider nach unten. Dann ging es endlich mit dem Stück los. Es handelte von einem Mädchen, das Dorothy hieß und mit ihrer Tante Em und ihrem Onkel Henry auf einer Farm in der Prärie lebte. Bei einem starken Wirbelsturm wirbelte sie mit ihrem Hund Toto in Oz-Land. Sie wollte aber eigentlich wieder nach Hause. Die Einwohner erzählten, dass es einen Zauberer gibt, der alles kann. Sie sollten, wenn sie zum Zauberer wollten, den gelben Zeichen folgen. Auf dieser spannenden Abenteuerreise findet sie drei Freunde. Ich fand das Theater-Stück sehr schön. Am Ende fuhr die ganze Klasse wieder mit der S-Bahn zurück. Ich fand es sehr schön im Grillo-Theater.

Florian W.

## Der Zauberer von Oz

Am 15.01.2019 sind wir zum Grillo-Theater gefahren. Das Stück handelte von einem Mädchen, das vom Wirbelsturm nach Oz getragen wurde. Das Mädchen hieß Dorothy. Dort empfing sie die liebe Hexe. Von ihr bekam sie magische, rote Schuhe. Auf dem Weg zum großen Zauberer begegnete Dorothy einer Vogelscheuche, einem Löwen und einem Blechmann. Der Zauberer sollte angeblich dem Löwen Mut geben, der Vogelscheuche Verstand und dem Blechmann ein Herz. Dorothy sollte er wieder nach Hause bringen. Wenn sie wollten, dass ihre Wünsche in Erfüllung gehen, dann mussten sie die böse Hexe vernichten. Das haben sie geschafft. Als sie wieder am Schloss angekommen waren stellte sich heraus, dass der Zauberer gar nicht zaubern konnte. Da war Dorothy enttäuscht. Aber am Ende sind trotzdem alle Wünsche in Erfüllung gegangen. Es war sehr schön!

Aaron

## Die Kinder der Sonnenblumenklasse malen zum Theaterstück „Der Zauberer von Oz“













